
PARTI DEL DISCORSO 

NOME (noun) -> Il nome indica una persona, un luogo, una cosa, una creatura vivente, una qualità, o un'azione. Esempi: student, cinema, computer, tree, 
kindness, departure. 

VERBO (verb) -> Il verbo descrive un'azione (fare qualcosa) o uno stato (essere qualcosa). Esempi: go, speak, suppose, trust, love, prefer. 

AGGETTIVO (adjective) -> L'aggettivo descrive una proprietà del nome. Esempi: small, green, fat, awful, beautiful, slow, happy. 

AVVERBIO (adverb) -> L'avverbio di solito si riferisce ad un verbo, specificando come si fa qualcosa o quando e dove è avvenuto qualcosa. Esempi: kindly, now, 
yesterday, today, there, nowhere, slowly. 

PRONOME (pronoun) -> Il pronome è usato al posto di un nome. Esempi: I, you, he, she, it, we, they. 

CONGIUNZIONE (conjunction) -> La congiunzione unisce due parole o frasi. Esempi: and, since, so, as, because, or. 

PREPOSIZIONE (preposition) -> La preposizione viene di solito prima di un nome o pronome per introdurre un complemento. Esempi: at, on, in, by, with, over, 
across. 

INTERIEZIONE (interjection) -> L'interiezione o esclamazione esprime emozione o sorpresa, seguita di solito dal punto esclamativo. Esempi: Hi! Oh no! Ehi! 
Ouch! 

ARTICOLO (article) -> L'articolo viene usato per introdurre un nome. Esempi: a, an, the 

Come in italiano, anche in inglese una stessa parola può appartenere a più parti del discorso, in base alla funzione che essa ha all'interno della frase. Esempi: 
Your book is in my bag. = Il tuo libro è nella mia borsa. (book qui ha la funzione di nome) 

Today you book everything online. = Oggi si prenota tutto online. (book qui ha la funzione di verbo) 

=== 

PLURALE REGOLARE DEI SOSTANTIVI – COME FORMARE IL PLURALE 

Quasi tutti i sostantivi in inglese hanno sia la forma singolare che quella plurale. Il plurale di solito si forma aggiungendo il suffisso S. Esistono inoltre alcune 
forme irregolari che vedremo successivamente. 
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Questa tabella riassume i casi principali: 

PARTE FINALE DEL 
SOSTANTIVO 

FORMAZIONE DEL 
PLURALE 

ESEMPI 

-s, -sh, -ch, -x, -z, -
o*

si aggiunge -es bus - buses 
crash - crashes 
church - churches 
tax - taxes 
buzz - buzzes 
tomato - tomatoes 

consonante + y si cambia y in i e si 
aggiunge -es 

family - families 
baby – babies 

maggior parte 
degli altri 

si aggiunge il 
suffisso -s 

cat - cats printer - 
printers day - days 

* Tra i sostantivi terminanti in o, quelli di origine straniera, che in genere si riferiscono ad oggetti elettronici o al mondo della musica o sono di recente
formazione, formano il plurale aggiungendo il suffisso -s come la maggior parte dei sostantivi.

Esempi: 

disco -> discos 
euro -> euros 
kilo -> kilos 
memo -> memos 
photo -> photos 
piano -> pianos 
portico -> porticos 
pro -> pros 
radio -> radios 
solo -> solos 
soprano -> sopranos 
stereo -> stereos 
studio -> studios 
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tattoo -> tattoos 
video -> videos 
zoo -> zoos 

=== 

PLURALE IRREGOLARE DEI SOSTANTIVI – TIPI DI PLURALI IRREGOLARI 

Sebbene la maggior parte dei sostantivi formi il plurale regolarmente, altri hanno plurali insoliti o irregolari. Questa tabella riassume i casi principali: 

TIPO DI SOSTANTIVO FORMAZIONE DEL PLURALE ESEMPI 
termina con -fe cambia -f in -v e poi si aggiunge - 

s 
knife – knives 
wife - wives 

termina con -f * cambia -f in -v e poi si aggiunge - 
es 

half – halves 
wolf – wolves 

di origine latina o greca che 
termina con -us 

si cambia -us in -i cactus – cacti 
nucleus – nuclei 

di origine latina o greca che 
termina con -is 

si cambia -is in -es crisis - crises 

di origine latina o greca che 
termina con -on e con -um 

si cambia -on in -a 
si cambia -um in -a 

phenomenon – phenomena 
datum – data 
medium - media 

altri tipi cambia la vocale o cambia la 
parola o s'aggiunge una finale 
differente 

man – men 
woman – women 
foot – feet 
tooth – teeth 
child – children 
mouse – mice 
goose – geese 
ox – oxen 
person - people 

non cambia singolare e plurale sono uguali sheep 
deer 
species 
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series 
offspring 

* Tra i sostantivi terminanti in f, alcuni formano il plurale aggiungendo il suffisso -s come la maggior parte dei sostantivi. Esempi:
belief -> beliefs
chief -> chiefs
cliff -> cliffs
handkerchief -> handkerchiefs
proof -> proofs
roof -> roofs
tariff -> tariffs

=== 

COMPARATIVI e SUPERLATIVI con SOSTANTIVI e VERBI 

COMPARATIVO DI MAGGIORANZA 

Sostantivo Verbo 
more + sostantivo+ than 

Es: He reads more books than me. = Legge più libri 
di me. 

verbo + more + than 

Es: He reads more than me. = Legge più di me. 

COMPARATIVO DI UGUAGLIANZA 

Sostantivo Verbo 
as much + sostantivo singolare + as 

Es: He eats as much bread as me. = Mangia tanto 
pane quanto me. 

verbo + as much as 

He reads as much as I do. = Legge quanto me. as many + sostantivo plurale + as 
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Es: He reads as many books as I do. = Legge tanti 
libri quanti ne leggo io.. 

Nelle frasi negative è possibile inserire so al posto di as davanti al sostantivo, anche se è meno usato: Es: He doesn't read so many books as I do. = Non legge 
così tanti libri quanti ne leggo io. 
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COMPARATIVO DI MINORANZA 

Sostantivo Verbo 
less + sostantivo singolare + than 

Es: He eats less bread than me. = Mangia meno 
pane di me. verbo + less than 

He reads less than me. = Legge meno di me. fewer + sostantivo plurale + than 

Es: He reads fewer books than I do. = Legge meno 
libri di me. 

Il Comparativo di Minoranza si sostituisce di solito con la forma negativa del Comparativo di Uguaglianza. Es: He reads fewer books than I do. -> He doesn't read 
as many books as I do. He reads less than me. -> He doesn't read as much as me. 

SUPERLATIVO DI MAGGIORANZA 

Sostantivo Verbo 
the most + sostantivo + of / in 

She visits the most countries of all of us = Visita più 
paesi di tutti noi. 

verbo + the most + (of) 

She travels the most of all the family. = Viaggia più 
di tutti in famiglia. 

SUPERLATIVO DI MINORANZA 

Sostantivo Verbo 
the least + sostantivo singolare + of / in 

Es: He drinks the least water of all the athletes. = 
Beve meno acqua di tutti gli atleti. 

verbo + the least of 

He surfs the Internet the least of all in his family = 
Naviga in rete meno di tutti in famiglia. the fewest + sostantivo plurale + of / in 

Es: He made the fewest mistakes of all the students 
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= Ha fatto meno errori di tutti gli studenti 

=== 

VERBO ESSERE – TO BE 
To Be traduce in inglese il verbo italiano "Essere". 
Tuttavia, ci sono dei casi in cui le frasi con il verbo To Be corrispondono ad espressioni italiane con "Avere", ovvero quando il verbo "Avere" non viene utilizzato 
per indicare possesso, bensì uno stato o una condizione. Eccone alcuni esempi: 
Ho 37 anni. = I am 37 (years old) 
Ho fame = I am hungry 
Ho freddo = I am cold 
Ho ragione = I am right 
Ho sonno= I am sleepy 
Ho paura = I am scared 
Ho fretta = I am in a hurry 

FORMAZIONE DEL VERBO ESSERE 

AFFERMATIVA: Soggetto + TO BE + complemento 
Es: Mark is American 

NEGATIVA: Soggetto + TO BE + NOT + complemento 
Es: Mark is not American 

INTERROGATIVA: TO BE + soggetto + complemento 
Es: Is Mark American? 

INTERROGATIVA-NEGATIVA: Forma contratta di BE/ NOT + soggetto + complemento Es: Isn’t Mark American? 

PRESENTE SEMPLICE (SIMPLE PRESENT) Nella seguente tabella ci sono la forma estesa (EST) e quella contratta (CON) del Presente Semplice del verbo essere: 
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FORME AFFERMATIVA NEGATIVA INTERROGATIVA INTERROGATIVA-
NEGATIVA 

ESTESA I am 
You are 
He is 
She is 
It is 
We are 
You are 
They are 

I am not 
You are not 
He is not 
She is not 
It is not 
We are not 
You are not 
They are not 

Am I …? 
Are you…? 
Is he…? 
Is she…? 
Is it…? 
Are we...? 
Are you...? 
Are they...? 

Am I not…? 
Are you not...? 
Is he not…? 
Is she not…? 
Is it not…? 
Are we not...? 
Are you not...? 
Are they not..? 

CONTRATTA I'm 
You're 
He's 
She's 
It's 
We're 
You're 
They're 

I'm not 
You aren't 
He isn't 
She isn't 
It isn't 
We aren't 
You aren't 
They aren't 

La forma 
interrogativa non 

ha la forma 
contratta

Aren't I…?* 
Aren't you..? 
Isn't he…? 
Isn't she…? 
Isn't it…? 
Aren't we...? 
Aren't you...? 
Aren't they..? 

La forma estesa viene usata prevalentemente nella lingua scritta. *La forma contratta di Am I not...? usata nel parlato è Aren't I...? 
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PASSATO SEMPLICE (SIMPLE PAST) Nella seguente tabella ci sono la forma estesa (EST) e quella contratta (CON) del Passato Semplice del verbo essere: 

FORME AFFERMATIVA NEGATIVA INTERROGATIVA INTERROGATIVA-
NEGATIVA 

ESTESA I was 
You were 
He was 
She was 
It was 
We were 
You were 
They were 

I was not 
You were not 
He was not 
She was not 
It was not 
We were not 
You were not 
They were not 

Was I...? 
Were you...? 
Was he...? 
Was she...? 
Was it...? 
Were we...? 
Were you...? 
Were they...? 

Was I not...? 
Were you not...? 
Was he not...? 
Was she not...? 
Was it not...? 
Were we not...? 
Were you not...? 
Were they not...? 

CONTRATTA 

La forma 
affermativa non ha 

contrazioni

I wasn't 
You weren't 
He wasn't 
She wasn't 
It wasn't 
We weren't 
You weren't 
They weren't 

La forma 
interrogativa non 

ha contrazioni

Wasn't I...? 
Weren't you...? 
Wasn't he...? 
Wasn't she...? 
Wasn't it...? 
Weren't we...? 
Weren't you...? 
Weren't they...? 

RISPOSTE BREVI (SHORT ANSWERS) 
Nelle risposte brevi, dopo "Yes" o "No" si usa sempre il pronome personale; la forma contratta si usa solo nelle negazioni. 
Are you American? -Yes, I am./No, I'm not. = Sei Americano? Sì/No 
Is Sheila nice? -Yes, she is/No, she isn't. = E' carina/simpatica Sheila? Sì/No 
Are you tired? -Yes, we are/No, we aren't. = Siete stanchi? Sì/No 
Were you in London last year? -Yes, I was/No, I wasn't. = Sei stato a Londra l'anno scorso? Sì/No 
Was Rudy nice? -Yes, he was/No, he wasn't. = E' stato carino/simpatico Rudy? Sì/No 
Were you tired? -Yes, we were/No, we weren't. = Eravate stanchi? Sì/No 

PARTICIPIO PASSATO (PAST PARTICIPLE) 
Il Participio Passato (Past Participle) del verbo essere è been (“stato”). ES: I have been to London this week = Sono stato a Londra questa settimana. 
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VERBO AVERE - TO HAVE (GOT) 

Il verbo avere in inglese si traduce con TO HAVE e, quando è usato con il significato di possedere, può essere seguito dal rafforzativo GOT. In quest'ultimo caso, 
nelle forme interrogativa, negativa e interrogativa-negativa del Presente Semplice, GOT è sempre richiesto. Attenzione: quando TO HAVE (GOT) è seguito dalla 
preposizione TO significa DOVERE Es: I've (got) to go = Devo andare 

FORMAZIONE DEL VERBO AVERE 

AFFERMATIVA: Soggetto + TO HAVE (GOT) + complemento - Es: Mark has (got) a car. 
NEGATIVA: Soggetto + TO HAVE + NOT + GOT + complemento - Es: Mark hasn't got a car. 
INTERROGATIVA: TO HAVE + soggetto + GOT + complemento - Es: Has Mark got a car? 
INTERROGATIVA-NEGATIVA: Forma contratta di TO HAVE e NOT + soggetto + GOT + complemento - Es: Hasn’t Mark got a car? 

PRESENTE SEMPLICE (SIMPLE PRESENT) Nella seguente tabella ci sono la forma estesa (EST) e quella contratta (CONT) del Presente Semplice del verbo avere: 

Forme AFFERMATIVA NEGATIVA INTERROGATIVA 

ESTESA 

I have (got) 
You have (got) 

He has (got) 
She has (got) 
It has (got) 

We have (got) 
You have (got) 
They have (got) 

I have not got 
You have not got 

He has not got 
She has not got 
It has not got 

We have not got 
You have not got 
They have not got 

Have I got? 
Have you got? 

Has he got? 
Has she got? 
Has it got? 

Have we got? 
Have you got? 
Have they got? 

La forma interrogativa è solo estesa, mentre quella interrogativa-negativa è solo contratta. 

Forme AFFERMATIVA NEGATIVA INTERROGATIVA 

CONTRATTA 

I’ve (got) 
You’ve (got) 

He’s (got) 
She’s (got) 

I haven’t got 
You haven’t got 

He hasn’t got 
She hasn’t got 

Haven't I got? 
Haven't you got? 

Hasn't he got? 
Hasn't she got? 
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It’s (got) 
We’ve (got) 
You’ve (got) 
They’ve (got) 

It hasn’t got 
We haven’t got 
You haven’t got 
They haven’t got 

Hasn't it got? 
Haven't we got? 
Haven't you got? 
Haven't they got? 

PASSATO SEMPLICE (SIMPLE PAST) 
AFFERMATIVA: Soggetto + HAD + complemento Es: Mark had a car. 
NEGATIVA: Soggetto + DIDN'T + HAVE + complemento Es: Mark didn't have a car. 
INTERROGATIVA: DID + soggetto + HAVE + complemento Es: Did Mark have a car? 
INTERROGATIVA-NEGATIVA: DIDN'T + soggetto + HAVE + complemento Es: Didn’t Mark have a car? 

FORME AFFERMATIVA NEGATIVA INTERROGATIVA INTERROGATIVANEGATIVA 

La forma con 
GOT non si usa 

al passato. 

I had 
You had 
He had 
She had 
It had 

We had 
You had 
They had 

I didn't have 
You didn't have 
He didn't have 
She didn't have 
It didn't have 

We didn't have 
You didn't have 
They didn't have 

Did I have…? 
Did you have…? 
Did he have …? 
Did she have…? 
Did it have …? 

Did we have …? 
Did you have …? 
Did they have…? 

Didn't I have…? 
Didn't you have…? 
Didn't he have …? 
Didn't she have…? 
Didn't it have …? 

Didn't we have …? 
Didn't you have …? 
Didn't they have…? 

RISPOSTE BREVI (SHORT ANSWERS) 
Nelle risposte brevi, dopo "Yes" o "No" si usa sempre il pronome personale, e poi, a seconda della persona soggetto, HAVE o HAS e non si usa mai il GOT; la 
forma contratta si usa solo nelle negazioni. Al passato, dopo il soggetto si usa l’ausiliare DID/DIDN’T. Esempi: 
Have you got a pen? -Yes, I have/No, I haven't = Hai una penna? Sì/No 
Has Jane got a pen? -Yes, she has/No, she hasn't = Jane ha una penna? Sì/No 
Did you have a flat near the station? -Yes, I did/No, I didn't = Avevi un appartamento vicino alla stazione? Sì/No 

ESPRESSIONI IDIOMATICHE DI TO HAVE 
TO HAVE viene usato anche con significati diversi da possedere. Tali espressioni idiomatiche non usano il rafforzativo GOT, non hanno la forma contratta e 
vogliono gli ausiliari DO/DOES al presente e DID al passato per le forme negativa, interrogativa e interrogativa-negativa: 

• to have breakfast/lunch/dinner = fare colazione/pranzare/cenare
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• to have a shower = fare una doccia
• to have a swim = fare una nuotata/un bagno
• to have a coffee/a drink = prendere un caffè/una bibita
• to have fun/a good time = divertirsi
• to have a look (at) = dare un'occhiata (a)
• to have a nice day = passare una buona giornata

Esempi: 
I have a shower every morning = Faccio la doccia ogni mattina 
I don’t have lunch at 12 = Non pranzo alle 12 
Does she have breakfast at home? = Fa colazione a casa? 
Did you have a nice flight? = Hai fatto un buon volo? 

PARTICIPIO PASSATO (PAST PARTICIPLE) 
Il Participio Passato (Past Participle) del verbo avere è had (“avuto/fatto/ecc...”). 
Es: Have you had breakfast yet? = Hai già fatto colazione? 

SIMPLE PRESENT: FORMAZIONE 
Il Simple Present Tense è uno dei tempi più comuni in inglese e viene usato per esprimere: 

• azioni abituali (spesso con gli avverbi di frequenza come always (sempre), sometimes (qualche volta), never (mai), ecc)
• verità scientifiche
• azioni future riferite a mezzi di trasporto o a eventi con orari prestabiliti.

Ci sono solo due forme per il Simple Present: la forma base e la forma base + s. La forma base di un verbo si ottiene eliminando il to all'infinito. Esempio: to 
work (infinito del verbo LAVORARE), work (forma base). 
In questa tabella la coniugazione del verbo to sing (cantare): 

SOGGETTO FORMA DEL VERBO ESEMPIO 
I 

You 
He 
She 
It 

Forma base 
Forma base 

Forma base + S 
Forma base + S 
Forma base + S 

I sing a song 
You sing a song 
He sings a song 
She sings a song 
It sings a song 
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We 
You 
They 

Forma base 
Forma base 
Forma base 

We sing a song 
You sing a song 
They sing a song 

In altre parole, solo la 3° PERSONA SINGOLARE (he, she, it) aggiunge la s alla forma base. 
Con la maggior parte dei verbi, la 3a persona singolare si forma semplicemente aggiungendo -s. 
Per alcuni verbi è necessario aggiungere -es. Nella tabella che segue ci sono le regole principali da seguire nella formazione della voce della terza persona 
singolare del Simple Present dei verbi che vogliono il suffisso -es: 

VERBI CHE TERMINANO IN... COME FARE LA 3a PERSONA 
SINGOLARE 

ESEMPI 

s aggiungere -es kisses 
sh aggiungere -es wishes 
ch aggiungere -es watches 
x aggiungere -es mixes 
z aggiungere -es buzzes 
o aggiungere -es goes 

consonante + y* cambiare la y in i e aggiungere -es studies 

*Se la y è preceduta da vocale, si aggiunge solo la s. Esempio: He plays basketball on Sundays. = Gioca a pallacanestro tutte le domeniche.
Esempi di frasi con i verbi presenti nella tabella:
Ted kisses her mum before going to bed. = Ted bacia la sua mamma prima di andare a letto.
She wishes us a Merry Christmas. = Ci augura un Felice Natale.
Nick watches tv every evening. = Nick vede la TV ogni sera.
That barman mixes fruit cocktails every day. = Quel barman mescola macedonie di frutta ogni giorno.
This fly buzzes irritatingly. = Questa mosca ronza fastidiosamente.
Sharon goes to work at 8.00 in the morning. = Sharon va al lavoro alle 8 della mattina.
He studies 4 hours a day. = Studia 4 ore al giorno.

SIMPLE PRESENT: FORMA INTERROGATIVA e NEGATIVA FORMA NEGATIVA 
Nel Simple Present le frasi negative e interrogative si formano usando l'ausiliare do o does. La forma negativa del Simple Present si ottiene aggiungendo don't 
(contrazione di do + not) o doesn't (contrazione di does + not) prima della forma base del verbo: 
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Soggetto Ausiliare Forma Base Esempio 
I don’t work I don't work 

You don’t work you don’t work 
He doesn’t work he doesn’t work 
She doesn’t work she doesn’t work 
It doesn’t work it doesn’t work 

We don’t work we don’t work 
You don’t work you don’t work 
They don’t work you don’t work 

Come si può osservare, solo i pronomi di 3a persona singolare (he, she, it) sono seguiti da doesn't, per tutti gli altri si usa don't. 
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FORMA INTERROGATIVA: la forma interrogativa del Simple Present si ottiene con l'ausiliare do o does davanti al soggetto, cui segue poi la forma base del 
verbo. 

Ausiliare Soggetto Forma Base Esempio 
Do I work Do I work? 
Do you work Do you work? 

Does he work Does he work? 
Does she work Does she work? 
Does it work Does it work? 
Do we work Do we work? 
Do you work Do you work? 
Do they work Do they work? 

FORMA INTERROGATIVA-NEGATIVA: la forma interrogativa-negativa del Simple Present si ottiene con l'ausiliare don't o doesn't davanti al soggetto, segue poi 
la forma base del verbo. 

Ausiliare Soggetto Forma Base Esempio 
Don’t I work Don’t I work? 
Don’t you work Don’t you work? 

Doesn’t he work Doesn’t he work? 
Doesn’t she work Doesn’t she work? 
Doesn’t it work Doesn’t it work? 
Don’t we work Don’t we work? 
Don’t you work Don’t you work? 
Don’t they work Don’t they work? 

SHORT ANSWERS (RISPOSTE BREVI): le Short Answers sono brevi risposte date a domande che prevedono come risposta in genere un SI' o un NO e sono 
preferite alle risposte secche (Yes!/No!). Si formano al presente semplice utilizzando, dopo YES o NO, il soggetto sempre in forma di pronome personale seguito 
da DO/DON'T o DOES/DOESN'T. Nelle risposte brevi negative si usano solo le forme contratte DON'T e DOESN'T. Eccone degli esempi: 

YES/NO QUESTIONS - Domande Sì/No Short Answers 

Do they work in London? Yes, they do 
No, they don't 
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Do George and Michael work in London? Yes, they do 
No, they don't 

Does he drive to work? Yes, he does 
No, he doesn't 

Does Bob drive to work? Yes, he does 
No, he doesn't 
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FORMAZIONE DELLE WH- QUESTIONS: Le Wh- questions (domande che usano avverbi interrogativi, aggettivi e pronomi interrogativi come What (cosa), Where 
(dove), Why (perché), When (quando), Which (quale), Who (chi) si formano ponendo l'aggettivo o pronome interrogativo Wh- all'inizio della frase interrogativa. 
Eccone degli esempi: 

Affermativa Interrogativa WH- Questions 
They work Do they work? Why do they work? 
You study Do you study? What do you study? 
She drives Does she drive? Which car does she drive? 

PRESENT PROGRESSIVE: FORMAZIONE 
Il Presente Progressivo o Continuo chiamato Present ProgressiveTense (o Present Continuous Tense) è comunemente usato in inglese per descrivere azioni 
• che si stanno svolgendo in questo preciso momento
• che avvengono temporaneamente in un periodo di tempo limitato
• che esprimono un'irritazione accompagnata sempre dall'avverbio always
• che sono programmate nel futuro; in quest'ultimo caso è sempre presente un complemento di tempo che indica un periodo futuro (Es: tomorrow (domani),
next year (il prossimo anno), tonight (stanotte), ecc).
Questo tempo viene formato usando due componenti: il presente semplice del verbo essere (to be), e la forma -ing del verbo di cui si vuole formare il presente
progressivo.

La seguente tabella ne riassume la formazione: 

SOGGETTO VERBO ESSERE FORMA -ING del VERBO 
I 

You 
He 
She 
It 

We 
You 
They 

Am 
Are 
Is 
Is 
Is 

Are 
Are 
Are 

Working 
Working 
Working 
Working 
Working 
Working 
Working 
Working 

COME CREARE LA FORMA -ING DEI VERBI 
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La forma -ING dei verbi corrisponde al gerundio e al participio presente in italiano. Con molti verbi basta aggiungere -ing alla forma base, con altri è necessario 
cambiare un po' la parte finale 

VERBI CHE TERMINANO CON COME CREARE LA FORMA -ING ESEMPI 
1 vocale + 1 consonante raddoppiare la consonante e 

aggiungere -ing 
swim – swimming 
get – getting 

1 vocale + 1 consonante + e rimuovere la e, poi aggiungere -
ing 

come – coming 
live – living 

1 vocale accentata + 1 
consonante (solo con verbi 
bisillabi) 

raddoppiare la consonante e 
aggiungere -ing 

prefèr – preferring 
transmìt – transmitting 

1 vocale + L raddoppiare la L e aggiungere -ing quarrel – quarrelling 
travel – travelling 

Tutti gli altri Aggiungere -ing go – going 
study – studying 
say - saying 

Ci sono alcune forme irregolari: Es: die = dying; lie = lying; tie = tying 

PRESENT PROGRESSIVE: NEGATIVA e INTERROGATIVA 
FORMA NEGATIVA: nel Present Progressive la forma negativa si costruisce usando not e quella interrogativa cambiando l'ordine delle parole della frase. La 
forma negativa del Present Progressive si ottiene aggiungendo not o n't (contrazione di not) dopo il verbo essere: 

Affermativa Negativa Negativa Contratta 
I am working I am not working I'm not working 

You are working You are not working You’re not working 
He is working He is not working He isn’t working 
She is working She is not working She isn’t working 
It is working It is not working It isn’t working 

We are working We are not working We aren’t working 
You are working You are not working You aren’t working 
They are working They are not working They aren’t working 
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Come si può osservare, am not non si può contrarre, ma è possibile, per tutte le voci, contrarre il verbo essere con il pronome soggetto. Esempi: 
I'm not going to work = Non sto andando a lavorare 
She's not reading the book = Non sta leggendo il libro 
They're not leaving for Rome = Non partiranno per Roma 

FORMA INTERROGATIVA: la forma interrogativa si crea spostando il verbo essere prima del soggetto, mentre le Wh- questions (domande che usano gli avverbi 
interrogativi e gli aggettivi e pronomi interrogativi come What (cosa), Where (dove), Why (perché), When (quando), Which (quale), Who (chi) si creano 
utilizzando la forma interrogativa, ma ponendo l’avverbio interrogativo o l'aggettivo o pronome interrogativo Wh- all'inizio della frase. 

Affermativa Interrogativa WH- Questions 
I am going Am I going? Where am I going? 

You are going Are you going? Where are you going? 
He is going Is he going? Who is he going with? 
She is going Is she going? Why is she going? 
It is going Is it going? Where is it going? 

We are going Are we going? When are we going? 
You are going Are you going? Why are you going? 
They are going Are they going? Where are they going? 
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FORMA INTERROGATIVA-NEGATIVA: La forma interrogativa-negativa si ottiene spostando la forma contratta negativa del verbo essere prima del soggetto. 

Affermativa Interrogativa-Negativa 
I am going Aren't* I going? 

You are going Aren't you going? 
He is going Isn't he going? 
She is going Isn't she going? 
It is going Isn't it going? 

We are going Aren't we going? 
You are going Aren't you going? 
They are going Aren't they going? 

*La forma contratta di am e not è aren't, come già segnalato nella pagina dedicata al verbo essere.

SHORT ANSWERS (RISPOSTE BREVI): le Short Answers del Present Progressive si formano utilizzando, dopo YES o NO, il soggetto sempre in forma di pronome 
personale seguito sempre dalla voce del verbo essere riferita al soggetto am/are/is. Nelle risposte brevi negative si usano solo le forme contratte del verbo 
essere aren't/isn't ad eccezione della prima persona singolare dove la contrazione avviene tra soggetto e voce del verbo essere, I'm not Eccone degli esempi: 

YES/NO QUESTIONS - Domande Sì/No Short Answers 
Are they playing basketball this evening? = 

Giocheranno a basket questa sera? 
Yes, they are 

No, they aren't 
Are George and Michael working in London these 
days? = George and Michael stanno lavorando a 

Londra in questi giorni? 

Yes, they are 
No, they aren't 

Is he cutting down the tree in his garden? = Sta 
abbattendo l’albero nel suo giardino? 

Yes, he is 
No, he isn't 

Is Bob enjoying his time? = Bob si sta divertendo? Yes, he is 
No, he isn't 

Are you following me? = Mi stai seguendo? Yes, I am 
No, I'm not 

SIMPLE PRESENT o PRESENT PROGRESSIVE 
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USO DEL SIMPLE PRESENT: il Simple Present si usa in tre principali tipi di azioni: 
• ABITUDINI = azioni che avvengono o non avvengono regolarmente o insieme ad avverbi di frequenza come always (sempre), sometimes (qualche

volta), never (mai), ecc o per esprimere routine
• STATI = cose che non cambiano spesso o verità scientifiche o opinioni o condizioni fisiche o mentali
• FUTURO = azioni future riferite a mezzi di trasporto o a eventi con orari prestabiliti.
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Alcuni esempi aiuteranno a rendere più chiaro il concetto: 

Tipo di Azione Esempio Spiegazione 
ABITUDINE Mike goes to class every day every day indica un'abitudine 
ABITUDINE It rains a lot in Milan significa che piove spesso 
ABITUDINE Sheila always talks about you always indica un'abitudine 

ABITUDINE Bob spends Christmas with us ciò implica che Bob trascorre il 
Natale con noi ogni anno 

STATO George lives in Florida questo è uno stato perché non 
cambia 

STATO Mary has green eyes di solito il colore degli occhi di 
qualcuno non cambia 

STATO Martin likes chocolate quando ci piace qualcosa, di 
solito ci piace sempre 

STATO Ann believes in God opinioni e credi sono stati della 
mente che non cambiano spesso 

FUTURO The train leaves at 10.00 c'è un orario di partenza riferito 
al mezzo di trasporto (train) 

USO DEL PRESENT PROGRESSIVE 

Il Present Progressive si usa per tre tipi principali di azioni: 
• AZIONE TEMPORANEA = qualcosa che avviene proprio adesso o in un limitato periodo di tempo, ma che si fermerà in futuro, accompagnato da avverbi

di tempo come now (adesso), at the moment (al momento), at present (attualmente), just now (proprio ora), today (oggi), these days (al giorno d’oggi),
this week (questa settimana), this year (quest’anno)

• PROGETTO DEFINITO PER IL FUTURO = qualcosa di già programmato, di solito in un futuro vicino, accompagnato da avverbi di tempo come tomorrow
(domani), next week (la prossima settimana), next year (il prossimo anno), in 2 weeks (fra 2 settimane)

• DISAPPROVAZIONE o IRRITAZIONE = per esprimere un giudizio negativo accompagnato sempre dall'avverbio always (sempre)

Il Present Progressive non si usa con verbi che esprimono: 
• POSSESSO = to have (got) (avere), to own (possedere)
• ATTIVITA' DELLA MENTE = to know (sapere) to remember (ricordare), to understand (capire)
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• VOLONTA' = to hate (odiare), to love (amare), to like (piacere), to want (volere), to wish (desiderare)
• PERCEZIONE INVOLONTARIA* = to hear (udire), to see (vedere), to smell (odorare), to taste (assaggiare) *In questo caso si usa il verbo can per indicare

che la percezione sta avvenendo in questo momento Es: Can you hear me? = Mi stai sentendo?

Ecco alcuni esempi: 

Tipo di Azione Esempio Esempio Spiegazione 

AZIONE TEMPORANEA John is winning the game John sta vincendo ora, ma la 
partita non è ancora finita 

AZIONE TEMPORANEA It's raining outside Sta piovendo ora, ma presto 
potrebbe smettere 

AZIONE TEMPORANEA She's working in the library Lei ci sta lavorando proprio 
adesso 

AZIONE TEMPORANEA Bob is spending Christmas with 
his parents 

Bob sta trascorrendo Natale con i 
suoi ora, quest'anno, ma forse 

non l'anno prossimo 
PROGETTO DEFINITO PER IL 

FUTURO I'm playing football tomorrow L'azione è già stata programmata 

PROGETTO DEFINITO PER IL 
FUTURO He's leaving for Paris tomorrow Probabilmente ha già comprato i 

biglietti 
PROGETTO DEFINITO PER IL 

FUTURO 
The Olympics are taking place 

here next year E' già programmato 

PROGETTO DEFINITO PER IL 
FUTURO I'm having a party next week E' stato tutto organizzato 

DISAPPROVAZIONE She is always complaining with 
her friends. 

Non è apprezzabile che ci si 
lamenti sempre 

IRRITAZIONE He is always scolding me! L'irritazione nasce dal fatto di 
essere sempre rimproverati 

SIMPLE PAST REGOLARE: FORMAZIONE 

SIMPLE PAST: FORMAZIONE 
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Il Simple Past Tense è uno dei tempi più comuni in inglese. Il Simple Past Tense può essere tradotto in italiano con l'imperfetto, il passato prossimo e il passato 
remoto dell'indicativo, o con l'imperfetto del congiuntivo. 
La sua forma è la stessa con tutti i soggetti: per i verbi regolari si aggiunge -ed alla forma base. Ad esempio: fill – filled 
boil – boiled 
work – worked 
play – played 
Fanno eccezione pochi verbi che cambiano un po' la parte finale. Nella seguente tabella sono elencate le variazioni: 

VERBI COME COSTRUIRE IL SIMPLE 
PAST 

ESEMPIO 

Che terminano in e Aggiungere -d alla forma base del 
verbo 

Live – lived 
Date – dated 

Che terminano in consonante +y Cambiare y in i, poi aggiungere -
ed 

try – tried 
cry – cried 

che terminano con 1 vocale 
accentata + 1 consonante (ma 
non w o y) 

raddoppiare la consonante, poi 
aggiungere -ed 

stop – stopped 
unzip – unzipped 
prefer – preferred 
transmit – transmitted 

che terminano con 1 vocale + l raddoppiare la l, poi aggiungere -
ed 

travel – travelled 
label - labelled 
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SIMPLE PAST: USO 
• Azioni passate avvenute in un periodo di tempo completamente trascorso, definito con espressioni di tempo come yesterday (ieri), last week (la scorsa

settimana), last summer (la scorsa estate), five minutes ago (cinque minuti fa), when I was a child (quando ero un bambino) ecc
Es: She played tennis last Sunday = Ha giocato a tennis domenica scorsa (oggi non è più domenica, quindi il periodo di tempo è completamente
trascorso)
In 2003 we lived in the USA = Nel 2003 abitavamo negli Stati Uniti (Oggi non siamo più nel 2003 e non abitiamo più negli Stati Uniti)

• Azioni svoltesi nel passato in sequenza25
Es: Yesterday morning I got up very early, had breakfast, took the bus and got to the office = Ieri mattina mi sono alzato molto presto, ho fatto
colazione, ho preso l'autobus e sono arrivato in ufficio

SIMPLE PAST e PARADIGMI IRREGOLARI 

SIMPLE PAST IRREGOLARE: FORMAZIONE 
I tre verbi irregolari più importanti sono to be (essere), to have (avere) e to do (fare). Nella seguente tabella sono elencate le forme del Simple Past Tense di 
questi verbi 

Pronome soggetto BE (essere) HAVE (avere) DO (fare) 
I was had did 

You were had did 
He, She, It was had did 

We were had did 
You were had did 
They were had did 

Altri verbi irregolari si dividono in 3 principali categorie: 

Categoria Esempi 
Verbi che non cambiano cost – cost (costare) 

cut – cut (tagliare) 
hit – hit (colpire) 

fit – fit (andare bene) 
Verbi che cambiano la loro vocale come – came (venire) 

drink – drank (bere) 
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get – got (ricevere) 
sit – sat (stare seduto) 

Verbi che cambiano completamente bring – brought (portare) 
catch – caught (afferrare) 

go – went (andare) 
take – took (prendere) 

Nella tabella che segue sono elencati i paradigmi dei principali verbi irregolari inglesi. La tabella è composta da 4 colonne: 
• nella prima colonna è presente l'Infinitive (Infinito) del verbo, composto dalla forma base preceduta dal to
• nella seconda colonna è elencato il paradigma del Simple Past
• nella terza colonna quello del Past Participle (Participo Passato) che viene usato per i tempi composti e per la formazione della voce passiva
• nella quarta colonna la traduzione in italiano del verbo

Infinitive Past Simple Past Participle Italiano 
to arise arose arisen sorgere 

to be (am, is, are) was, were been essere 
to bear bore borne portare/sopportare 
to beat beat beaten battere 

to become became become diventare 
to begin began begun incominciare 
to bend bent bent piegare/piegarsi 
to bet Bet Bet scommettere 
to bite Bit Bitten mordere 

to bleed Bled Bled sanguinare 
to blow Blew Blown soffiare 
to break Broke Broken rompere/rompersi 
to breed bred bred allevare/generare 
to bring brought brought portare 
to build built built costruire 
to burn burned, burnt burned, burnt bruciare 
to buy bought bought comprare 
to cast cast cast gettare 

to catch caught caught prendere/acchiappare 
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to choose chose chosen scegliere 
to come came come venire 
to cost cost cost costare 

to creep crept crept strisciare 
to cut cut cut Tagliare 

SIMPLE PAST: FORME NEGATIVA E INTERROGATIVA 

La frase negativa e interrogativa del Simple Past si forma con l'ausiliare did seguito dalla forma base del verbo principale. 

FORMA NEGATIVA: le forme negative del Simple Past sono formate aggiungendo didn't (informale) o did not (formale) davanti alla forma base del verbo. 

Soggetto Ausiliare Forma Base Esempio 
I didn’t work I didn’t work 

You didn’t work You didn’t work 
He didn’t work He didn’t work 
She didn’t work She didn’t work 
It didn’t work It didn’t work 

We didn’t work We didn’t work 
You didn’t work You didn’t work 
They didn’t work They didn’t work 

Il verbo essere fa eccezione, infatti è necessario aggiungere n't (informale) o not (formale) dopo was o were. Le frasi affermative, pertanto, possono essere rese 
nella forma negativa nei due modi (formale e informale) come nella seguente tabella: 

Affermativa Negativa informale Negativa formale 
I had a car I didn't have a car I did not have a car 

You drank it You didn't drink it You did not drink it 
He was here He wasn't here He was not here 

They were out They weren't out They were not out 

FORMA INTERROGATIVA: anche le forme interrogative vengono formate usando l'ausiliare did. Questa volta però, l'ausiliare viene posto davanti al soggetto. 
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Ausiliare Soggetto Forma Base Esempio 
Did I work Did I work? 
Did you work Did you work? 
Did he work Did he work? 
Did she work Did she work? 
Did it work Did it work? 
Did we work Did we work? 
Did you work Did you work? 
Did they work Did they work? 

Il verbo essere fa eccezione, infatti è necessario porre il verbo essere davanti al soggetto, senza usare did. 

Affermativa Interrogativa 
He brought his friend Did he bring his friend? 

They had a party Did they have a party? 
You were here Were you here? 

She was sick Was she sick? 

FORMA INTERROGATIVA-NEGATIVA: la forma interrogativa-negativa del Simple Past si ottiene con l'ausiliare didn't davanti al soggetto, segue poi la forma 
base del verbo. 

Ausiliare Soggetto Forma Base Esempio 
Didn’t I work Didn’t I work? 
Didn’t you work Didn’t you work? 
Didn’t he work Didn’t he work? 
Didn’t she work Didn’t she work? 
Didn’t it work Didn’t it work? 
Didn’t we work Didn’t we work? 
Didn’t you work Didn’t you work? 
Didn’t they work Didn’t they work? 
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SHORT ANSWERS (RISPOSTE BREVI): le Short Answers sono brevi risposte date a domande che prevedono in genere un SI' o un No e sono preferite alle 
risposte secche (SI'/NO). Si formano al passato semplice utilizzando, dopo YES o NO, il soggetto sempre in forma di pronome personale seguito da DID/DIDN'T. 
Eccone degli esempi: 

YES/NO QUESTIONS - Domande Sì/No Short Answers 
Did they work in London? = Hanno lavorato a 

Londra? 
Yes, they did 

No, they didn't 
Did George and Michael work in London? = George 

e Michael hanno lavorato a Londra? 
Yes, they did 

No, they didn't 
Did he drive to work? = E’ andato al lavoro in 

macchina? 
Yes, he did 

No, he didn't 
Did Bob drive to work? = Bob è andato al lavoro in 

macchina? 
Yes, he did 

No, he didn't 

FORMAZIONE DELLE WH- QUESTIONS: le Wh- questions (domande che usano avverbi interrogativi, aggettivi e pronomi interrogativi come What (cosa), Where 
(dove), Why (perché), When (quando), Which (quale), Who (chi) si formano ponendo l'ausiliare did davanti al soggetto (o nel caso del verbo essere, 
spostandolo davanti al soggetto), aggiungendo all'inizio l’avverbio interrogativo, l'aggettivo o il pronome interrogativo Wh- 
Eccone degli esempi: 

Affermativa Interrogativa WH-Questions 
The building fell down Did the building fall down? Why did the building fall down? 
They lived in London Did they live in London? Where did they live? 
The shop was open Was the shop open? Why was the shop open? 

They were at home at 5 Were they at home at 5? What time were they at home? 

PAST PROGRESSIVE: FORMAZIONE e USO 

PAST PROGRESSIVE: FORMAZIONE 
Il Past Progressive, chiamato anche Past Continuous, si usa comunemente in inglese per un'azione che stava avvenendo in un particolare momento del passato, 
ma non era ancora finita. Si traduce in italiano con l'imperfetto dell'indicativo o con l’imperfetto del verbo STARE + GERUNDIO del verbo. Questo tempo si 
forma usando il verbo to be al passato e la forma -ing del verbo, come mostrato nelle seguenti tabelle (con il verbo walk) in tutte le forme: affermativa, 
negativa, interrogativa e interrogativa-negativa. 
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SOGGETTO BE FORMA -ING 
I was walking 

You were walking 
He was walking 
She was walking 
It was walking 

We were walking 
You were walking 
They were walking 
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FORMA NEGATIVA 

SOGGETTO Simple Past TO BE + NOT FORMA -ING 
I wasn’t (was not) walking 

You weren't (were not) 
He wasn’t (was not) walking 
She wasn’t (was not) walking 
It wasn’t (was not) walking 

We weren't (were not) walking 
You weren't (were not) walking 
They weren't (were not) walking 

FORMA INTERROGATIVA 

Simple Past TO BE SOGGETTO FORMA -ING 
Was I walking 

Were you walking 
Was he walking 
Was she walking 
Was it walking 

Were we walking 
Were you Walking 
Were they walking 

FORMA INTERROGATIVA-NEGATIVA 

Simple Past TO BE + NOT SOGGETTO FORMA -ING 
Wasn't I walking 

Weren't you walking 
Wasn't he walking 
Wasn't she walking 
Wasn't it walking 

Weren't we walking 
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Weren't you walking 
Weren't they walking 

SHORT ANSWERS (RISPOSTE BREVI): le Short Answers sono brevi risposte date a domande che prevedono in genere un SI' o un No e sono preferite alle 
risposte secche (SI'/NO). Si formano al passato semplice utilizzando, dopo YES o NO, il soggetto sempre in forma di pronome personale seguito da was/wasn’t o 
were/weren’t. Eccone degli esempi: 

YES/NO QUESTIONS - Domande Sì/No Short Answers 
Were you watching the film? = Stavate vedendo il film? Yes, we were 

No, we weren't 
Was Steve playing in the garden? = Steve stava giocando in giardino? Yes, he was 

No, he wasn't 
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PAST PROGRESSIVE: USO 
1. Il Past Progressive si usa di solito quando un'azione è iniziata prima di un'altra e finita dopo.

Esempio: I was reading when Mike suddenly arrived. = Leggevo/Stavo leggendo quando improvvisamente è arrivato Mike. In altre parole, ho cominciato a 
leggere (forse alle 7), poi lui è arrivato (forse alle 8), poi ho finito di leggere (forse alle 9), ecco uno schema: 

7.00 8.00 = Mike arrived 9.00 
I was reading I was reading I was reading I was reading I was reading 

2. Possiamo usare questo tempo anche quando parliamo di un'azione che era già iniziata e stava ancora continuando in un'ora particolare.
Esempio: At 5 o'clock, it was raining. = Alle 5 pioveva/stava piovendo. In altre parole, cominciò a piovere (forse alle 4) ed è finito di piovere più tardi (forse alle 
7), ecco uno schema: 

4.00 5.00 = ora specifica 6.00 
It was raining It was raining It was raining It was raining It was raining 

3. Infine, possiamo usare questo tempo per descrivere due azioni che continuano entrambe nello stesso momento nel passato. In questo caso usiamo il
Past Progressive per tutte due.

Esempio: While I was sleeping, she was working. = Mentre dormivo/stavo dormendo, lei lavorava/stava lavorando. In altre parole, ho cominciato a dormire e lei 
a lavorare (forse alle 10.00), ed entrambi abbiamo finito le azioni più tardi (forse alle 12.00), ecco uno schema: 

10.00 11.00 12.00 
I was sleeping I was sleeping I was sleeping I was sleeping 

She was working She was working She was working She was working 

PRESENT PERFECT: FORMAZIONE 
Il Present Perfect si forma con l'ausiliare have al presente, più il participio passato del verbo principale. Se il verbo è regolare il participio passato (Past 
Participle) si forma aggiungendo -ed alla forma base. Alcuni verbi formano il participio passato in modo irregolare. Per i verbi irregolari esistono molti modi per 
formarne il participio passato. Eccone qualche esempio: 

CATEGORIA Present Simple Past Past Participle 
verbi che non cambiano cut hit fit cut hit fit cut hit fit 
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verbi che cambiano la vocale sit sing drink sat sang drank sat sung drunk 
verbi che aggiungono -en break eat take broke ate took broken eaten taken 

verbi che cambiano completamente catch bring teach caught brought taught caught brought taught 

In questo schema vengono presentati il verbo regolare walk e quello irregolare eat. 

Soggetto Simple Present HAVE Participio Passato 
I have walked / eaten 

you have walked / eaten 
he has walked / eaten 
she has walked / eaten 
it has walked / eaten 

we have walked / eaten 
you have walked / eaten 
they have walked / eaten 

Esempio: He has eaten at home = Ha mangiato a casa / We have walked in the park = Abbiamo passeggiato nel parco. 

Il soggetto e l'ausiliare HAVE possono essere contratti. Esempio: I’ve, You’ve, He’s, She’s, It’s, We’ve, You’ve, They’ve. Esempio: He’s eaten at home = Ha 
mangiato a casa / We’ve walked in the park = Abbiamo passeggiato nel parco. 

FORMA NEGATIVA: la forma negativa del Present Perfect si ottiene aggiungendo not all'ausiliare HAVE/HAS, cui segue il Participio Passato del verbo. Nella 
tabella che segue viene mostrata anche la forma contratta di HAVE/HAS + NOT: 

Soggetto Simple Present HAVE Participio Passato 
I haven't (have not) walked / eaten 

you haven't (have not) walked / eaten 
He hasn't (has not) walked / eaten 
She hasn't (has not) walked / eaten 
It hasn't (has not) walked / eaten 

We haven't (have not) walked / eaten 
You haven't (have not) walked / eaten 
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They haven't (have not) walked / eaten 

Esempio: He hasn’t eaten at home = Non ha mangiato a casa / We haven’t walked in the park = Non abbiamo passeggiato nel parco. 

FORMA INTERROGATIVA: la forma interrogativa del Present Perfect si ottiene con l'ausiliare HAVE/HAS davanti al soggetto, cui segue poi il Participio Passato 
del verbo. 

Simple Present HAVE Soggetto Participio Passato 
have I walked / eaten 
Have You walked / eaten 
Has He walked / eaten 
Has She walked / eaten 
Has It walked / eaten 

Have We walked / eaten 
Have You walked / eaten 
Have They walked / eaten 

Esempio: Has he eaten at home? = Ha mangiato a casa? / Have you walked in the park? = Avete passeggiato nel parco? 
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FORMA INTERROGATIVA-NEGATIVA: la forma interrogativa-negativa del Present Perfect si ottiene con l'ausiliare HAVEN'T/HASN'T davanti al soggetto, cui 
segue poi il Participio Passato del verbo. 

Simple Present HAVE Soggetto Participio Passato 
haven't I walked / eaten 
haven't You walked / eaten 
hasn't He walked / eaten 
hasn't She walked / eaten 
hasn't It walked / eaten 

haven't We walked / eaten 
haven't You walked / eaten 
haven't They walked / eaten 

Esempio: Hasn’t he eaten at home? = Non ha mangiato a casa? / Haven’t you walked in the park? = Non avete passeggiato nel parco? 

SHORT ANSWERS (RISPOSTE BREVI): le Short Answers sono brevi risposte date a domande che prevedono come risposta in genere un SI' o un NO e sono 
preferite alle risposte secche (Yes!/No!). Si formano utilizzando, dopo YES o NO, il soggetto sempre in forma di pronome personale seguito da HAVE/HAVEN'T o 
HAS/HASN'T. Nelle risposte brevi negative si usano solo le forme contratte HAVEN'T e HASN'T. Eccone degli esempi: 

YES/NO QUESTIONS - Domande Sì/No Short answers 

Have you been to London? = Sei stato a Londra? Yes, I have 
No, I haven’t 

Have George and Michael been to London? = George e Michael sono stati a 
Londra? 

Yes, they have 
No, they haven't 

Has he called his wife? = Ha chiamato sua moglie? Yes, he has 
No, he hasn't 

Has Bob called his wife? = Bob ha chiamato sua moglie? Yes, he has 
No, he hasn't 

PRESENT PERFECT: USO 
1: Azioni che sono cominciate nel passato e che continuano ancora. 
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Il Present Perfect viene spesso usato per un'azione che è cominciata in qualche momento nel passato e che sta ancora continuando ora. Spesso si usano le 
preposizioni for (con un periodo di tempo) e since (con un momento preciso nel tempo) assieme al Present Perfect. Si traduce in italiano con il presente 
semplice indicativo. 
Esempi: 

• He has lived in Italy for five years. = Vive in Italia da 5 anni (Ha cominciato a vivere in Italia 5 anni fa e ci vive ancora oggi. Nota l'uso di for con il periodo
di tempo five years)

• She has worked at the University since 2003. = Lavora all'università dal 2003 (Ha cominciato a lavorare all'università nel 2003 e ci lavora ancora oggi.
Nota l'uso di since con un momento preciso di tempo come il 2003)
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2: Azioni che sono avvenute in un periodo di tempo non completamente trascorso. 
Il Present Perfect si usa quando il periodo di tempo in cui è avvenuta l'azione arriva al presente. In questo caso si può usare il Present Perfect con espressioni 
temporali come this morning (questa mattina), today (oggi), this week (questa settimana), this month (questo mese), this year (questo anno), this summer 
(questa estate), so far/up to now (finora), ecc. Si traduce in italiano con il passato prossimo indicativo. Es: He has met his friends today. = Oggi ha incontrato i 
suoi amici (Oggi (today) è un periodo di tempo non ancora completamente trascorso). 

3: Azioni che sono avvenute nel passato in un periodo imprecisato. 
Talvolta è importante dire che qualcosa è avvenuta o meno, ma non è altrettanto importante, o non si sa, quando è avvenuta. Anche in questo caso si può 
usare il Present Perfect usando avverbi come already (già nelle affermative), yet (già nelle interrogative / ancora nelle negative e interrogative-negative), still 
(ancora nelle affermative), just (appena/proprio), ever (mai), o never (non...mai). Questi avverbi vanno di solito prima del participio passato all'interno della 
frase, ad eccezione di yet che va alla fine della frase. Si traduce in italiano con il passato prossimo indicativo. 
Esempi: I've already seen that film. I don't want to see it again. = Ho già visto quel film. Non voglio rivederlo. (Non importa quando l'ho visto) / Have you ever 
been to Germany? = Sei mai stato in Germania (Non importa quando sei stato in Germania, voglio solo sapere se ci sei stato o no) 

4: Azioni che sono accadute in un passato recente, e hanno un effetto nel presente. 
Quest'uso è un po' più raro rispetto agli altri. In questo caso l'azione avviene in qualche periodo recente nel passato, ma il suo effetto si fa ancora sentire al 
presente. È più facile comprendere quest'uso se paragoniamo le frasi con il Present Perfect a quelle con il Simple Past. Si traduce in italiano con il passato 
prossimo indicativo. 
Esempi: - What have you done? Why are you so wet?- - I have walked under the rain.- = - Cosa hai fatto? Perché sei così bagnato?- - Ho camminato sotto la 
pioggia.- (La conseguenza della passeggiata sotto la pioggia, e cioè il fatto di essere bagnato, è ancora ben visibile) 

Tempo Frase Significato 
Present Perfect I've lost my keys. = Ho perso le chiavi. Non ho ancora trovato le chiavi 

Simple Past I lost my keys yesterday. = Ieri ho perso le chiavi. Probabilmente le ho già ritrovate. 
Present Perfect He's broken her arm. = S’è rotto il braccio. Il braccio è ancora ferito 

Simple Past He broke her arm. = S’è rotto il braccio. Il braccio è probabilmente già guarito 

Project ID: 2020-1-IT02-KA227-ADU-095157 

The European Commission's support for the production of this publication does not constitute an endorsement of the contents, which reflect the views only of the authors, and the Commission cannot be held responsible 
for any use which may be made of the information contained therein. 



Ecco una breve rivisitazione della costruzione e dell'uso del Present Perfect: 

Il Present Perfect si forma così: have/has + past participle 
Il Present Perfect si usa quando il periodo di tempo non è ancora concluso. Esempio: I have seen three movies this week. = Ho visto tre film questa settimana. 
(Questa settimana non è ancora finita) 
Il Present Perfect si usa spesso quando il periodo di tempo non viene menzionato. Esempio: Gerry has failed his exam again. = Gerry è stato di nuovo bocciato 
all’esame. 
Il Present Perfect si usa spesso quando il periodo di tempo è recente. Esempio: Mary has just arrived in Rome. = Mary è appena arrivata a Roma. 
Il Present Perfect viene spesso usato con for e since. Esempio: Greg has lived here for 20 years. = Greg vive qui da 20 anni. Greg has lived here since 1978. = 
Greg vive qui dal 1978. 

SIMPLE PAST o PRESENT PERFECT 

USO del SIMPLE PAST e del PRESENT PERFECT 
Talvolta ci si confonde sull'uso dei due tempi dell'indicativo inglese, il Simple Past e il Present Perfect, che possono essere tradotti in italiano con il Passato 
Prossimo dell'indicativo. Ad esempio, la frase “Ho incontrato dei miei amici” può essere tradotta in inglese con entrambi i due tempi, e cioè: “I met some of my 
friends” e “I have met some of my friends”. Se però introduco un riferimento temporale, la scelta tra i due tempi diventa obbligatoria: “Yesterday I met some of 
my friends”; “Today I have met some of my friends”. Cosa è cambiato nel momento in cui ho usato Yesterday e Today? La risposta a questa domanda si trova 
nella riga 1 della tabella sottostante, dove si fa riferimento ad un periodo di tempo concluso, finito (Yesterday) o non concluso, che arriva al presente (Today). 

Ecco le principali differenze tra il Present Perfect e il Simple Past.

1 Il Present Perfect viene usato quando il periodo di tempo non è finito I have seen three movies this week. (Questa settimana non è ancora 
finita) 

Il Simple Past viene usato quando il periodo di tempo è finito I saw three movies last week. (La scorsa settimana è finita) 

2 

Il Present Perfect viene spesso usato quando si danno notizie recenti e i 
cui effetti si fanno ancora sentire 

Martin has crashed his car again. (Questa è una informazione recente e 
intende forse sottolineare che Martin non ha l'auto a disposizione in 
quanto è dal meccanico in riparazione) 

Il Simple Past viene spesso usato quando si dà un'informazione più 
datata 

Martin crashed his car last year. (Questa è una vecchia notizia) 

3 Il Present Perfect viene usato quando il tempo non è specificato I have seen that movie already. (Non sappiamo quando) 
Il Simple Past viene usato quando il tempo è specificato I saw that movie on Thursday. (Sappiamo esattamente quando) 
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4 
Il Present Perfect viene usato con for e since, quando le azioni non sono 
ancora finite 

I have lived in London for five years. (Vivo ancora a Londra) 

Il Simple Past viene usato con for e since, quando le azioni sono già finite I lived in London for five years. (Non vivo più a Londra oggi) 

Differenza tra BEEN e GONE 
He has been to school = È andato a scuola (ed è tornato) 
He has gone to school = È andato a scuola (e non ancora è tornato) 
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